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Eingang beim Amt der Oberbürgermeisterin: 18.08.2022 
 

AN/1434/2022 

Anfrage gem. § 4 der Geschäftsordnung des Rates 

Gremium Datum der Sitzung 

Verkehrsausschuss 23.08.2022 
 

Umsetzung des Lärmaktionsplans 

Sehr geehrter Herr Vorsitzender, 
sehr geehrte Frau Oberbürgermeisterin, 
 
die Stadt Köln hat einen Lärmaktionsplan beschlossen, denn als europäischer Eisenbahn-
verkehrsknoten mit einem sehr dichten Eisenbahnnetz ist sie auch vom Lärm auf der Schie-
ne stark betroffen. Zwischenzeitlich wurde mitgeteilt, dass die Bahn die mehrfach angekün-
digten Maßnahmen zur Lärmreduzierung im Knoten Köln erneut verschoben hat.  
 
Aufgrund dieser Information bitten wir die Verwaltung um die Beantwortung folgender Fra-
gen: 
 

1. Wie hat die Stadt auf die erneute Verschiebung reagiert und welche Maßnahmen hat 
sie unternommen, um einer entsprechenden Sanierung des Lärmschutzes durch die 
Bahn Nachdruck zu verleihen?  

2. Wie stark sind z.B. Stadtteile wie Poll, Gremberg, Kalk oder Vogelsang von dieser er-
neuten Verschiebung betroffen? 

3. Wie will die Stadt den Lärm durch die Eisenbahn reduzieren, welche eigenen Maß-
nahmen kann sie unternehmen? 

 
Die Antworten sollen auch dem Ausschuss für Klima, Umwelt und Grün zur Verfügung ge-
stellt werden.  
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
gez. Mike Homann 
SPD-Fraktionsgeschäftsführer  
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